

Abenddämmerung

Sommerferien können schrecklich quälend sein. Mario x Elsa

Von Moorleiche

Epilog: Schweigen ist Gold!

ABENDDÄMMERUNG

Sommerferien können schrecklich quälend sein!

Es freut mich nun endlich das Ende dieser Geschichte ansagen zu dürfen... desto mehr freue ich mich über die Fortsetzung, die ich nun aus meiner Fantasie nieder schreiben darf.

Vielen Dank für über 100 liebevolle Kommentare. TaroMario208 hatte als 100ster Kommentator die Ehre eine wichtige Entscheidung in diesem Epilog zu treffen.

*Viel Spaß bei den letzten Worten =D
... und Danke noch einmal!*

Was damals geschah...

Diese Sommerferien waren sehr abenteuerlich. Sie waren sportlich, da Mario täglich den Strand rauf und runter joggte, nur um sich nicht ständig wegen seine Liebe den Kopf zu zerbrechen; sie waren romantisch, da er wohl noch nie zuvor so viele Sonnenuntergänge gesehen hatte; sie waren beklemmend, da er Kojiro anfänglich für einen neuen Rivalen gehalten hatte; sie waren erotisch, da er auch an eiskalten Nächten schweißgebadet aus seinen Träumen erwachte; sie waren ehrlich, da Mario wohl noch nie so viel über seine wahren Gefühle gesprochen hatte; sie waren atemberaubend, weil er in dieser Zeit so viele neue Gefühle in sich kennen lernen durfte; UND sie waren eine Glückliche Fügung, denn in dieser Zeit hatte er nicht nur ein paar neue gute Freunde gewonnen, sondern auch eine bezaubernde junge Dame, die er endlich in seinen Armen halten durfte.

ENDE

EPILOG: Schweigen ist Gold!

Es war Sonntag... kurz nach 10h... die Sonne strahlte... die Vögel zwitscherten... keine Wolke am Himmel zu sehen... es war Sommer.

„Ihr müsst uns nächste Ferien wieder besuchen kommen, versprochen?“ Jun, Misaki und Ken verabschiedeten sich winkend aus dem abfahrendem Zug. „Versprochen!“ Riefen die Geschwister Daichi glücklich ihren Freunden entgegen, während Kojiro einfach nur lächelnd die Hand hob.

Ein paar Meter abseits stand Mario und beobachtete den sich immer weiter von ihnen entfernenden Zug.

Plötzlich ertönte eine nervige Stimme und der Keeper zuckte zusammen.

„Was für gefühlvolle Sommerferien meine Damen und Herren... neben mir steht Mario, Torwart und Kapitän der Kickers. Mario, erzähl uns wie aufschlussreich deine Ferien waren.“

Thomas, Kitahara's Nachrichtenreporter, fuchtelte mit seinem Mikrofon vor Marios Gesicht herum.

„Das werde ich sicher nicht tun!“ Der Torwart drehte seinen Kopf zur Seite, aber Thomas ließ einfach nicht locker. „Dann sag uns wenigstens was dein Highlight war!“ Nach kurzem überlegen schoss es plötzlich aus seinem Mund heraus. „Das Sommerfest natürlich!“ Thomas musste blinzeln. „Das Sommerfest?“ – „Ja... alle meine Freunde waren dort versammelt... ich habe neue Leute kennengelernt... es war einfach lustig... “

Thomas Augen verengten sich zu kleinen Schlitzern. „Verstehe... aber vergiss nicht deine Begleitung. Sie sah wirklich umwerfend aus... und ihre akrobatische Leistung erst...“

Mario wurde stutzig und schielte zu dem Reporter rüber. „Worauf willst du hinaus...?“

„Was ist mit Elsa? Ich meine...“, Thomas zog einen Kussmund und kam Mario schmatzend gefährlich nahe „so küssen und so....“

„Na hör mal... du spinnst doch...“ Mario nahm ihm blitzschnell das Mikrofon weg und griff nach dem Kassettenrecorder.

„Mario! Nein, nicht... warte....ich... arghh.... Meine Damen und Herren... Ich werde für euch natürlich am Ball bleiben...! Aber jetzt muss ich erstmal meinen Kassettenrecorder retten.“

EPILOG: Ende

Bemerkung der Autorin:

ABENDDÄMMERUNG ist nun offiziell beendet!

Fortsetzung dieser Geschichte:

MORGENDÄMMERUNG

Das Leben kann schrecklich quälend sein!

<http://animexx.onlinewelten.com/fanfiction/serie/234/283005/>

Man sieht sich :D